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Herrn 
Bürgermeister 
Johannes Mans  
Hohenfuhrstr. 13 
 
42477 Radevormwald 
 
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Unsere Zeichen Datum 
  Ebb 29.11.2018 
 
Antrag auf Einrichtung eines Tagesordnungspunktes zum Thema „Zusammenarbeit zur Errichtung einer 
Tageseinrichtung für Kinder, mit flexiblen Öffnungszeiten zwischen der Stadt und Radevormwalder 
Arbeitgebern/Firmen“ 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Mans! 
 
Wir bitten in der Tagesordnung der kommenden Ratssitzung am 11. Dez. 2018 das oben genannte Thema 
vorzusehen. 
 
Zu diesem TOP bitten wir, den Bürgermeister folgenden Prüfungsauftrag zu übernehmen: Zu prüfen ist, ob es 
Arbeitgeber in Radevormwald gibt, die an einer Errichtung einer Tageseinrichtung in Gemeinschaft mit der Stadt 
Interesse bekunden. Dabei sollte vor allem darauf geachtet werden, dass diese Einrichtung über flexible 
Öffnungszeiten verfügt. Wie die Zusammenarbeit konkret gestaltet wird muss in Gesprächen geklärt werden, 
ebenso die haushälterische Darstellung dieses Projektes im Haushaltsplan 2020. Diese Tageseinrichtung sollte 
nach Möglichkeit bis zum Ende des Jahres 2020 den Eltern und Kindern zur Verfügung stehen.  
 
Begründung: 
Wie der Bericht von Herrn Gniostko zur Situation der Kindertageseinrichtungen gezeigt hat, fehlen nicht nur 
Plätze von bis zu 6 Gruppen, sondern insbesondere fehlen Plätze mit flexiblen Öffnungszeiten. Es gibt derzeit in 
Radevormwald keine Einrichtung, die ein derartiges Angebot macht. Auf der anderen Seite sind Arbeitgeber 
immer stärker darauf angewiesen – wie z. B. die Sana‐Klinik‐, dass Ihre Mitarbeiterinnen an Ihren Arbeitsplatz 
zurückkehren können und dabei ihre Kinder gut versorgt wissen.  
In welcher Form die Zusammenarbeit durchgeführt werden könnte, wie z. B. durch eine gemeinsame 
Finanzierung der Errichtung der Einrichtung, Fragen der Trägerschaft, der Rechtskonformität einer solchen 
Zusammenarbeit etc. sollten Gegenstand der Erkundungsgespräche sein.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
für die AL‐Fraktion 
 
 
 
 
Rolf Ebbinghaus 


